

Forums pour les consommateurs

## Confier vous ! A plusieurs on y arrive

Par anrl15 Posté le 27/09/2022 à 00h23

Bonjour,

Je suis consommatrice de stupéfiants et notamment la cocaïne dont je suis addictive.

Je suis dans une période de soin et il important pour moi d'en parler avec des personnes qui ont besoin également de ce confier etc.

### 1 réponse

---

Arborescent - 27/09/2022 à 08h19

Bonjour anrl15.

C'est une très bonne chose d'être en période de soin et de prendre conscience que tu dois te faire aider.

Sans indiscrétion, tu consommes depuis longtemps ?

À quelle fréquence ?

Personnellement, j'avais arrêté la C durant 2 ans. Il y a 3 mois j'en ai repris en me disant que ça serait la seule fois et je n'arrive plus à me gérer. Je regrette énormément car depuis, je n'ai plus que ça en tête.

Courage à toi